

Unap Victoria: Ciudadanía y academia se encuentran en el 12º Congreso Chileno de Antropología

En un ambiente de entusiasmo académico y ciudadano, ayer 5 de enero comenzó el 12º Congreso Chileno de Antropología, un evento que se extenderá hasta el próximo 10 de enero en la Universidad Arturo Prat, sede Victoria y que promete marcar un antes y un después en la historia de la comuna y la provincia de Malleco.

Andrea Jaque

internacional y colaborativo de la cita.

El Director del Instituto de Estudios Culturales y Territoriales (IECyT), Juan Manuel Saldivar, destacó que se trata de un congreso que promete una participación inédita: 650 personas aproximadamente se reunirán entre Victoria y Traiguén, acompañadas por un contingente de 75 voluntarios que darán vida a esta experiencia sin precedentes. La mayoría de los voluntarios son estudiantes de antropología provenientes de distintas universidades del país, junto a dos voluntarias que llegan desde Perú, reflejando el carácter



miento fueron calificados como un verdadero hito por los organizadores. Durante la semana, se espera la participación de expositores de gran nivel, consolidando a Victoria y Traiguén como espacios de diálogo y reflexión sobre la cultura, el territorio y la sociedad.

Reconocimiento Provincial Malleco: un homenaje a la identidad y la cultura

En el marco del congreso, el próximo miércoles a las 18.30 horas, se realizará el Reconocimiento Provincial Malleco, instancia que busca destacar a ciudadanos y ciudadanas que han contribuido significativamente al patrimonio, las artes y la cultura local. Los homenajeados serán:

- Irma Paola Grandón Espinoza, en la categoría Mujer destacada.
- Cristian Rodríguez Domínguez, en Identidad Regional.
- Manuel Purrán Huenuhueque, en Exacciones artísticas.
- Nancy Riquelme Novoa, en Prácticas, saberes y valores.
- Nivaldo Cretton Cretton, en Nominación especial, Historia Local.

Este reconocimiento busca visibilizar y valorar las raíces culturales de Malleco, fortaleciendo el vínculo entre la academia y la comunidad.

El Director del IECyT subrayó que este congreso no sólo es un encuentro académico, sino también un espacio ciudadano abierto a la comunidad, donde la invitación es clara: participar, dialogar y ser parte activa de un evento que

trasciende las aulas universitarias.

La comuna de Victoria se viste de historia y futuro, acogiendo un congreso que abre caminos de encuentro

y reflexión colectiva. La invitación está hecha: este es un congreso para todos y todas, un hito que quedará grabado en la memoria de Malleco.



12º Congreso Chileno de Antropología

Programa Cultural

05/01: Inauguración
Tamara Quijada y Ballet Victoria_17.30 hrs.

06/01: Llellipün_08.30 hrs.*
Capoeira_17.00 hrs.*
Micrófono Abierto Poesía_19.30 hrs.

07/01: Cuentos Mestizos_17.00 hrs.
Micrófono Abierto Música_19.30 hrs.

08/01: Palikantún Mixto_09.00 hrs.*
Huerta Urbana_17.00 hrs.*
Escritura Poética_17.00 hrs.*
Concierto Isleña Antümalen_19.30 hrs.

09/01: Despedida y Fiesta_20.00 hrs.

*Confirma tu cupo y/o participación a través del siguiente enlace: www.unap.cl

Para todas las actividades nos reunimos en el Patio Central UNAP - Sede Victoria

unap UNIVERSIDAD ARTURO PRAT DEL ESTADO DE CHILE

© Colegio de Antropólogos y Antropólogas